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Asunto: Presencia de perros peligrosos en la vía pública y acciones adoptadas. 

Al Presidente del Concejo Municipal: 

Dr. Lisandro Mársico 

Por la presente solicitamos la presencia a la brevedad de las autoridades 

responsables del área Salud Animal y Zoonosis con el fin de informar acerca de las medidas y 

estrategias implementadas para abordar la problemática relacionada con la presencia de perros 

sueltos en la vía pública. 

En virtud de la preocupación manifestada por la ciudadanía respecto al incremento 

de reportes de ataques, incidentes y situaciones de riesgo tanto para los animales como para las 

personas, tenemos la necesidad de conocer los protocolos de prevención, control y seguimiento 

adoptados por parte del municipio. 

Aguardando una respuesta favorable, saludamos atte. 
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